

Spargelessen in Sulzburg vom 2. bis 5. Juni 2017

Wir waren zu Gast auf dem bei uns beliebten und schon öfters besuchten Campingplatz „Sulzbachtal“ am Ortseingang von Sulzburg. 11 Einheiten, darunter das Ehepaar Kneer, das bei uns Mitglied werden möchte und Manfred Fuchs welcher in diesem Monat 45 Jahre bei uns ist, sind angereist. Es war nur ein ruhiges Pfingstwochenende geplant ohne große Aktivitäten. Wir konnten in Ruhe unseren Standplatz auswählen und aufbauen.



Nach der Begrüßung durch Irene war ein Besuch der Sportgaststätte mit Pizzaessen angesagt und hinterher ein gemütliches Beisammensein auf dem Platz



Am Samstag folgte das Highlight:

das Spargelessen auf dem Weingut Schmidt Heitersheim. Um keine Probleme mit Fußkranken zu haben, hat Wulf für einen



in den Reben oberhalb von nüchternen Polizisten und Transport vom und zum Campingplatz mit Sammeltaxen gesorgt. Was wir gerne gegen Zahlung angenommen haben.

Wir wurden von Frau Schmidt freundlich empfangen und mit einem guten Spargelessen erfreut. Es gab



Mal

500gr. Spargel, 2 panierte Schnitzel, Kartoffel und natürlich Kratzete mit Sauce Hollandaise. Absolut Spitze war der als „Versucherle“ gereichte geräucherte und „Sous-vide“ gegarte Schinken, den wir bestimmt das nächste Mal statt Schnitzel auswählen werden. Die Menge der verschiedenen Weinsorten, die gereicht wurde, war unglaublich. Es gab immer wieder Nachschub. Der Heimweg war Dank Taxi problemlos. Am Abend auf dem Campingplatz wieder „Hockete“ mit Restweinvornichtung.

Sonntag war wieder Ruhe angesagt, die teilweise zu einem Besuch des Künstlermarktes in Sulzburg genützt wurde. Am Nachmittag saßen die „Daheimgebliebenen“ zum Kaffee zusammen und abends war die Runde dann wieder komplett. Mit einem großen Hallo wurden Renate und Klaus begrüßt, die uns besucht haben.



Montag war wieder Abreisetag, wir wollten am Nachmittag noch eine Kaffeetafel einrichten aber das Wetter spielte am Morgen nicht mit. Wir auten schnell ab, um dem Regen zuvorzukommen. Am Nachmittag war Sonnenschein und keine gemeinsame Kaffeetafel mehr möglich, da einige schon weg waren und die anderen schon alles verpackt hatten.

Leider ging das Wochenende viel zu schnell vorbei. Unserem Wulf nochmals herzlichen Dank für die tolle Organisation. Wir sind nächstes Jahr wieder dabei!

Maria und Bernd

Wer Fehler findet, darf sie behalten!